

Jarville, den 1. Oktober

Liebe Eltern,

Mit diesem Schreiben informieren wir Euch über die geplante Klassenfahrt.

Wir haben uns entschieden, in ein Adventure-Camp im Sauerland zu fahren, um spannende Abenteuer auf dem Land zu erleben. Die Klassenfahrt findet im März statt, und wir fahren mit der Bahn hin.

Dort übernachten wir in einem modernen Jugendhotel mit vielen Freizeitaktivitäten in der Nähe von Winterberg.

Auf dem Programm steht zum Beispiel eine spannende Schatzsuche mit GPS-Geräten, und wir werden auch auf einer Seilbrücke einen beeindruckenden Canyon überqueren und einen malerischen Kratersee entdecken.

Die Klassenfahrt kostet pro Schüler insgesamt 250 Euro. Deswegen haben wir vor, in der Pause Kuchen und bei der Ausstellung der Foto-AG Bilder zu verkaufen, um die Reise zu finanzieren. Wir bekommen noch dazu eine Subvention der Schule, und den Rest müssen die Familien bezahlen.

Mit freundlichen Grüßen,

Die Schüler der Klasse 9b.